

令和4年5月27日

保護者各位

江南市立古知野東小学校
校長 多和田 武司

マスク着用に関する変更について

日頃は、本校の教育活動に対し、格別のご理解とご支援を賜り誠にありがとうございます。

さて、新型コロナウイルス感染症拡大は、未だ終息せず、愛知県では、3月22日より「**厳重警戒**」が続いております。令和4年5月23日に、政府における「**新型コロナウイルス感染症対策の基本的対処方針**」が変更され、文部科学省より令和4年5月24日「**学校生活における児童生徒等のマスクの着用について**」が公表されました。そこで、江南市教育委員会より、「**マスク着用に関する変更点**」の指導がありましたので、下記の通りご連絡申し上げます。

記

マスクの着用については、十分な身体的距離が確保できる場合や、夏場において熱中症のリスクが高い場合、また、体育の授業等で運動をしているときには、不要とします。

【屋内】

- ・ 他者と身体的距離（2m以上を目安）が確保できないときや他者と距離が確保できるが会話を行うときは、マスク着用。
- ・ 他者との距離が確保できる場合で、会話をほとんど行わないときは、マスクの着用は必要なし。

【屋外】

- ・ 他者と身体的距離が確保できない場合で会話を行うときは、マスクを着用。
- ・ 他者と距離が確保できないときであっても会話をほとんど行わないときは、マスクの着用は必要なし。

【熱中症対策】

- ・ 高温多湿などの環境下では、熱中症のリスクが高くなるおそれがあるため、上記のマスク着用が必要ない場面では、マスクを外すことを推奨。

【その他】

- ・ 特に必要がない場面等で、本人の意に反してマスクの着脱を無理強いしないこと。

(裏面へ)

【本校の対応として】

本校としましては、以下のような対応を行っていきます。

- ・ 屋外の運動場に限らず、プールや屋内の体育館等を含め、体育の授業の際には、マスクの着用は必要ありません。その際、地域の感染状況等を踏まえつつ、児童生徒の間隔を十分に確保する、屋内で実施する場合には、呼気が激しくなるような運動を行うことは避ける、こまめに換気を行う等留意していきます。
- ・ プールの更衣室での着替えの際は、マスク着用を推奨していきます。
- ・ 登下校において、他者との距離が確保できる場合で、会話をほとんど行わないときは、マスクの着用は不要です。（会話をする時のみ、着用します。）
- ・ 休み時間に、密集せず、会話をほとんど行わない遊び（鬼ごっこ・なわとび等）でのマスクの着用は不要です。
- ・ マスクが特に必要がない場面等で、本人の意に反してマスクの着脱を無理強いしないよう児童生徒にも指導していきます。

今後も注意深く児童生徒を見守り、健康観察を徹底した上で教育活動を展開してまいりますので、ご家庭での感染対策についても、手洗い、うがい、消毒など、これまで以上の徹底をお願いいたします。